menester ; y otros la quitan de donde està bien: ponenla algunos en bera, bavia, y ban, y en otros desta calidad; pero esto hazenlo los que se precian de Latinos y yo que querria mas ferlo que preciarme dello, no pongo la H, porque levendo no la pronuncio. Hallareys tambien una H. entre dos ee, como en leber, veter ; pero deste no cureys, porque es vicio de los Aragoneses: lo qual no permite de ninguna manera la Lengua Castellana; y otros quitan la H, de donde està bien diziendo, ofii, gar , inojos , uerfanos , uefped , uefte , por boftigar , binojos , buerfano , buefped , buefte. Y haziendo ello caen en dos inconvenientes. El uno es, que defraudan los vocablos declas letras que les pertenecen: i el otro y que apenas se pueden pronunciar los vocablos de la manora que ellos: los escriven. Ay ocra cosa mass que haziendose enemigos de la H, ninguna di-Perencia hazen entre E quando es conyuncion, y E quando es verbo : porque siempre la escriven sin H, en lo qual, como es he dicho, yerran grandemente. Aun juegan mas con la pobre H, poniendo algunas vezes, como ya os he dicho, la G en su lugar diziendo, guerra, guefso, guevo; por buerta, buefo, buevo: en los quales todos yo siempre dexo estar la g porque me ofende toda pronunciacion adonde se cajuntes là gecon la mepon el feo fonido que tiene. -1...